

Donaciones digitales: La nueva forma en que las fundaciones realizan colectas

Con la llegada de la pandemia y las restricciones que esta trajo consigo, las fundaciones se vieron en un momento complicado al momento de realizar sus colectas.

Fue esto lo que llevó a Juan Pablo Hurtado a crear la plataforma Donando.cl, la cual permite recaudar donaciones online de manera confiable y ser un puente entre las personas que se quieren sumar a una causa y las fundaciones. **“Hace dos años nos contactó una Fundación para que la pudiéramos ayudar en automatizar y digitalizar la forma de recaudar fondos. Nos dimos cuentas que muchas fundaciones tenían el mismo problema y creamos esta plataforma. Contactándonos con distintas de ellas nos plantearon el desafío de hacer una colecta digital, ya que por la pandemia no podían salir a hacer la colecta a las calles”**, comentó Juan Pablo Hurtado.

Anuncio Patrocinado

La mejor colecta que ha realizado esta plataforma ha sido de \$220 millones, lo que ayuda a facilitar el proceso de recaudación de las fundaciones a través de la plataforma y así ellos pueden enfocar ese tiempo en difundir la colecta y no en temas contables.

Esta *fintech* nació hace dos años, y en el primero de ellos llevó a cabo nueve colectas en apoyo a las fundaciones. Al día de hoy trabajan con más de 200 entidades sin fines de lucro, ayudando a la recaudación de fondos, al aumento de la fidelización por parte de los donantes y a unificar en un solo lugar la información respecto a la recaudación.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Fundaciones como Casa Familia, Fundación Down Up, Caritas Chile, Debra que apoya a los niños piel de cristal, Aldeas Infantiles SOS, Coaniquem, la Organización Comunitaria de Adopción de Mascotas OPRA, entre muchas otras, son las que han confiado en Donando.

Otras de las iniciativas de las que forman parte es de coordinar rifas, listas de regalos solidaria. Este año apoyaron a la Fundación San José para la Adopción en su lista de bodas solidaria. Esta moda, impuesta por Meghan Markle y el Príncipe Harry, consiste en sustituir la tradicional lista de regalos para los novios, en donaciones a la fundación escogida por la pareja. En esta ocasión lograron recaudar \$3.077.000 pesos.

y tú, ¿qué opinas?